



*Die negativen Auswirkungen der Umweltverschmutzung machen sich zunehmend bemerkbar. Auch in Liechtenstein ist der Wald krank. Über die Lage orientieren sich (v. l.) Regierungsrat Dr. Egmond Frommelt, Vizeregierungschef Hilmar Ospelt, Regierungschef Hans Brunhart, Regierungsrat Anton Gerner, Regierungsrat Dr. Walter Oehry sowie Forstingenieur Dr. Felix Näscher und Landesforstmeister Eugen Bühler.*

Manolo in die Stube, wo dieser dann – je nachdem zur Entrüstung oder zur Belustigung der Gäste – Obst oder Früchte aus der Schale klaubte und sich daran gütlich tat.

#### **Bemerkungen aus Briefen Prinz Karls von Liechtenstein über Wilhelm Beck**

Dezember 1918: Kommentar zur Wahl Wilhelm Becks als Regierungsrat: «Letzterer [Wilhelm Beck] tat eine Weile gschamig, dann griff er aber mit beiden Händen zu.»

Februar 1919: Bemerkung zur bevorstehenden Volksabstimmung über die Erhöhung der Zahl der Abgeordneten und die Herabsetzung des Grossjährigkeits- und Wahlfähigkeitsalters: «...aber Dr. Beck langweilte alle derart mit seiner ewigen Berufung auf das Volk, welches angeblich hinter ihm steht, dass auf einmal der Gegenpartei die Geduld riss und sie eine Probe riskieren wollte; es wäre fast zu schön, wenn er sich bei seinem Volke blamieren würde, ich ad personam glaube es nicht.»

März 1919: «Für das komische Moment in dieser langweiligen Sache sorgte in liebenswürdiger Weise Dr. Beck.» Er verlas eine Erklärung, «ganz nach dem Muster aller anderen vortrefflichen europäischen Maulhelden der Demagogie und ›Volksmännern›».

April 1919: Der Aufenthalt des Königs [von Bayern] verläuft normal. «‹Robespierri› [Wilhelm Beck] hat es mir gegenüber mit Freuden begrüsst, dass der König hier ein Asyl gefunden hat und findet das andere Verhalten für höchst undemokratisch, das furchtbarste Schimpfwort, welches er kennt.»

Januar 1919: Bemerkungen zur Sitzung des Verfassungsausschusses. «‹Robespierri› regte an, den Passus, dass Abgeordnete bei Ehrenbeleidigungen nicht immun sind, fallen zu lassen und die Auslieferung durch den Landtag einzuführen; das erregte einen derartigen Orkan, dass er nach Rock und Hut griff und erklärte, mit derartig reaktionären Kollegen nicht zusammen arbeiten zu können.»